



火之神公園一帯をボランティア清掃

■4月5日、まくらざきハーモニーネットワーク委員会の会員などによる、恒例の火之神公園一帯のボランティア清掃が行われました。



交通ルールを学ぶ

■4月11日、南海自動車学校で立神小学校1・2年生を対象に交通安全教室が開かれました。参加した児童89人は正しい道路横断の仕方などを学びました。



かつおのピンタ料理で
転入教職員を歓迎

■4月18日、立神小学校PTA主催の転入教職員歓迎会が大塚公民館で行われ、転入してきた9人の先生は、恒例のかつおのピンタ料理を豪快に食べていました。



新1年生が
かつおのぼりを掲揚

■4月23日、枕崎小学校の新1年生20人が市役所正面玄関前にかつおのぼりを掲揚しました。



金山小児童が桜山小に仲間入り ～新生桜山小学校がスタート

平成25年度で閉校した金山小学校と桜山小学校が統合し、桜山小学校が新たなスタートを切りました。

4月6日は始業式が行われ、それに先立ち旧金山小学校児童と桜山小学校児童の出会いの式が行われました。式では金山小学校から編入してきた小阪琉太くん(6年)が「私たち11人は桜山小学校の一員です。一緒に仲良くしていきましょう」とあいさつし、宮路侑利さん(6年)が「これから同じ桜山小学校の仲間として、楽しく充実した学校生活を送っていきましょう。ようこそ桜山小学校へ」と歓迎の言葉を述べました。

また、金山地区の子どもたちを乗せるスクールバスの運行も4月10日から始まっています。



100歳おめでとうございます ～久保スミエさん（平田町）

久保スミエさんが4月10日、めでたく100歳の誕生日を迎えられ、市と市社会福祉協議会から花束と祝い金が贈られました。

久保さんは枕崎出身で、終戦後は鹿児島市でかつあ節の行商をして生計を立て、昭和51年頃から再び枕崎で生活しているそうです。

これからも元気で長生きしてください。



地域の安全のため陸・海・空が連携 ～春の地域安全運動合同パトロール開始式

春の地域安全運動の期間中の4月11日、活動の浸透、定着などを図るため、陸(枕崎警察署)・海(指宿海上保安署)・空(県警航空隊)による合同パトロールの開始式が行われました。

台場公園で行われた式には、3機関と地元防犯関係団体、市内保育園・幼稚園の園児ら約200人が参加しました。

式終了後は、ヘリコプターや巡視船、青パト隊などが一斉にパトロールに出動しました。



枕崎少年少女合唱団が定期演奏会を開催 ～投稿者：枕崎少年少女合唱団指導者 田畠佳代さん

3月23日、枕崎少年少女合唱団の定期演奏会が、市民会館で開催されました。枕崎の青空美術館を歌ったオリジナル合唱曲や東日本大震災復興支援ソング「花は咲く」、なじみのある「ドレミのうた」まで幅広い曲を演奏。ゲストに桜山小学校金管バンドを迎えて、楽しい器楽演奏のひと時を楽しみました。

歌唱ミュージカル「11匹のねこ」では全員一人一役の大役で、1年間の練習の成果を存分に發揮し、演出も花を添え、素晴らしいステージとなりました。

最後にもう1人のゲスト「リコーダーアンサンブルドルメツチ」の奥村氏も交えて、合唱団・桜山小とのコラボで手話合唱「ふるさと」を演奏し、感動のうちに幕を閉じました。



「ぶらり」がオープン ～枕崎市通り会連合会商店街案内所

4月20日、枕崎市通り会連合会が中心商店街である駅通りに空き店舗を活用した商店街案内所「ぶらり」をオープンし、オープニングセレモニーが開催されました。式典には、関係者ら約50人が集まりオープンを祝いました。

「ぶらり」には「ぶらっと立ち寄ってもらいたい。町中をぶらっと歩き回ってもらいたい」という想いが込められているそうで、案内所では、商店街の魅力発信のほか、枕崎鰯節の本枯れ節と稚内利尻昆布で取った出汁を販売する「おだしショップ」も運営されます。

枕崎市通り会連合会の加藤隆一會長は「連合会だけでなく、市民みんなで盛り上げて、“ぶらり”を市民の皆さんに育てていってもらいたいと思っています。皆さんのご協力をお願いします」と話していました。



恒久平和を願う ～海上特攻第二艦隊戦没者追悼

旧日本海軍第二艦隊の戦艦大和などが撃沈されてから、4月7日で69年目を迎えました。

同日、火之神公園内の平和祈念展望台には、全国各地から生存者や遺族ら約150人が参拝に訪れ、戦没者への想いを胸に、献花を行い冥福を祈りました。